

Danke Klaus, für 40 Jahre ehrenamtliche Funktion als
Fußballschiedsrichter für den TSV Raesfeld
20.04.1976 – 20.04.2016



Das kann nicht jeder Fußballverein des Kreis 27 Recklinghausen bieten , aber der TSV Raesfeld e.V. jetzt schon.

In einer kleinen Feierstunde bedankte sich der TSV Raesfeld bei Klaus Hausmann, für seine 40 Jährige ehrenamtliche Funktion als Fußballschiedsrichter beim TSV Raesfeld. Alle Mannschaften sendeten als Anerkennung für sein Jubiläum das am 20.04.1976 begann eine Abordnung um Klaus Hausmann zu gratulieren. Reinhard Groß-Onnebrink und Andre Olbing bedankten sich im Namen des TSV Raesfeld bei Klaus Hausmann und seiner Frau für ihren Einsatz. Auch Kreisvorsitzender Hans-Otto Matthey und Vorsitzender des Kreisschiedsrichterausschuss Harald Woller ließen es sich nicht nehmen und kamen zum Gratulieren nach Raesfeld.